

Un joven recibe balazo

Escrito por comunicado

Viernes 16 de Septiembre de 2011 15:51

Hermosillo, Sonora a 16 de Septiembre del 2011.- Agentes de la Policía Estatal Investigadora indagan sobre el balazo que sufrió un joven a las 01:30 horas de hoy en la colonia Las Pilas.

La víctima es Luis Ignacio Montoya Yocupicio, de 19 años de edad, con domicilio en la colonia La Matanza, con herida en la pierna derecha, a la altura de la tibia, sin orificio de salida.

De acuerdo a lo manifestado por el hoy lesionado, los hechos se suscitaron cuando se encontraba en callejón Rosales y Mina, lugar donde se encontraba en compañía de varios amigos, siendo en ese momento que llegó un sujeto de entre 25 y 30 años de edad, complexión delgada, de 1.50 metros de estatura aproximadamente, de complexión delgada, cabello corto y negro, mismo que vestía un pantalón color azul claro y camisa blanca.

Añadió que dicho sujeto sin medir palabras le disparó para posteriormente darse a la fuga a fuerza de carrera por el callejón El Sapo hacia el Cerro de la Campana.

Luis Ignacio fue trasladado a bordo de una unidad de la Cruz Roja al Hospital General del Estado.